

14.12.2017 - 13:57 Uhr

TaxiSuisse: Engagement réussi pour des conditions du marché équitables

Bern (ots) -

L'association suisse des transports routiers ASTAG et TaxiSuisse, le groupe professionnel Taxi de l'ASTAG, prennent acte avec satisfaction que le modèle de service de transport controversé «UberPop» sera circonscrit en Suisse. L'engagement de TaxiSuisse pour des conditions-cadre équitables porte ainsi ses premiers fruits.

TaxiSuisse est ouvert à de nouvelles offres sur le marché des taxis suisse et n'a pas de réserves de principe contre les nouveautés numérisées au sein de la branche. Cependant, les mêmes conditions-cadre doivent s'appliquer à tous les acteurs du marché. «Jusqu'à ce jour, on ne peut pas garantir si les nouveaux prestataires de services observent les obligations légales comme nous le demandent les détenteurs de taxis», retient le président du groupe professionnel, Christoph Wieland, exploitant de taxis à Fribourg et Morat.

Les mêmes conditions-cadre pour tous

Il existe des différences majeures entre les exigences de formation pour les chauffeurs, l'observation de la durée du travail et du repos ancrée dans la loi et l'immatriculation des véhicules pour le transport de personnes à titre commercial. Christoph Wieland: «Une solution politique pour la problématique n'est pas encore sur la table. Toutefois, la fonction 'UberPop' en Suisse montre qu'une pression sociale et économique peut résoudre certains problèmes sans avoir recours à des interventions législatives. Notre travail d'information opiniâtre auprès des autorités et de la population s'est avéré payant.»

Promouvoir les solutions de mobilité durables

Grâce à la collaboration lancée le printemps dernier avec l'application pour la mobilité «go!», TaxiSuisse profite des opportunités du marché qui imbriquent aussi la numérisation croissante au sein de l'industrie des taxis. Par opposition à d'autres prestataires de services de taxis comme «UberPop», «go!» s'adresse exclusivement aux entreprises de taxis professionnelles. Ainsi, la qualité, la convivialité et le confort sont garantis pour la clientèle - les points forts les plus importants de l'industrie des taxis suisse.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Stefan Huwyler
079 179 97 55

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100810438> abgerufen werden.